



Beschlussauszug

aus der
4. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin
vom 28.01.2025

Top 12 Beratung über die Ehrung des Walter Womacka

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Loddin berät über eine Gedenktafel für Herrn Walter Womacka.

Es folgt eine Diskussion über die Person Womacka, den Standort der Tafel und/oder ob nur er oder auch andere Künstler geehrt werden sollten.

Frau Seeck hält die Vorgehensweise der Gemeinde für den dritten vor dem ersten Schritt. Fakt sei, die Gemeinde werbe bisher gar nicht mit Kunst. Frau Schäfer fügt hinzu, dass man in diesem Jahr versuche einen ersten Schritt in Sachen Kunst in der Gemeinde zu tätigen.

Es wird über eine Gedenktafel im Park abgestimmt. Diese wird einstimmig befürwortet.

Herr Schulz als Vorsitzender des Freundeskreises Walter Womacka e.V., erklärt, dass der Freundeskreis der Gemeinde einen Entwurf vorlege und natürlich auch die Kosten tragen wird.

Herr Wittnebel kannte Herrn Womacka persönlich. Er würde sich eine multimediale Tafel wünschen, über die Person und seine Bilder.